

Presstext

Repräsentanzeröffnung der Österreichisch-Russischen Freundschaftsgesellschaft in Graz

Datum: 25.04.2012

Uhrzeit: 18:00 Uhr

Ort: KNAPP AG
Günter-Knapp-Strasse 5-7
8075 Hart/Graz
AUSTRIA

Ansprechpartner: Andreas Großschartner
T:+43 664 8872 7342
M:grossschartner@orfg.net

Die Österreichisch-Russische Freundschaftsgesellschaft (ORFG) freute sich am 25. April im Rahmen ihrer Repräsentanzeröffnung in Graz, unter der Patronanz von Landeshauptmann Franz Voves und S.E. Botschafter Sergej J. Netschajew, 170 Gäste begrüßen zu dürfen. Im Mittelpunkt standen neben kulturellen Gemeinsamkeiten zwischen der Steiermark und Russland auch die Zukunftschancen von steirischen Unternehmen auf einem stark wachsenden östlichen Markt. Die ORFG sieht sich hierbei als Plattform für die Vernetzung Österreichs und Russlands auf allen Ebenen und trägt somit zu einer Intensivierung der Beziehungen zwischen beiden Staaten bei. Neben der Hauptniederlassung in Wien und der nun eröffneten Repräsentanz in Graz verfügt die ORFG auch über Partnergesellschaften in Moskau und Krasnodar, welche die Vernetzung in beiden Ländern komplettieren.

Ein besonderer Dank gilt in diesem Zusammenhang der KNAPP AG, welche die Räumlichkeiten für diese gelungene Auftaktveranstaltung zur Verfügung gestellt hat.

Statement Präsident Dr. Ludwig Scharinger

„Als Präsident der Österreichisch-Russischen Freundschaftsgesellschaft freue ich mich, dass es gemeinsam mit unserem Repräsentanten Wolfgang Krug gelungen ist, eine Repräsentanz unserer Gesellschaft in der Steiermark zu eröffnen. Ich schätze die musikalischen und literarischen Kontakte mit Osteuropa, insbesondere mit Russland. Ich weiß auch, dass es eine Reihe von steirischen Firmen gibt, die bereits jetzt gute Geschäfte in Russland machen und werde daher als Präsident der ORFG Beiträge leisten, die Kontakte zwischen Österreich und Russland weiter zu vertiefen. Den beiden Schirennläufern Elisabeth Görgl und Klaus Kröll wünsche ich schon heute viel Erfolg für die Olympischen Winterspiele in Sotschi.“

Statement Landeshauptmann Mag. Franz Voves

„Für die Steiermark hat die Repräsentanz der ÖRFG besondere Bedeutung, ist sie doch eine Bestätigung dafür, dass unser Bundesland international sehr gut verankert ist. So wissen wir diese Repräsentanz auch als Plattform zu schätzen, um bestehende Kooperationen in Bereichen wie Wirtschaft und Bildung – hier seien vor allem die Automobilindustrie und der Hochschulsektor erwähnt – zu stärken und voranzutreiben. Das Netzwerk dieser Freundschaftsgesellschaft bietet gute Kontakte in ein Land, das sowohl in der Politik als auch als Wirtschaftspartner zu den „Global Players“ zählt. Ich gratuliere herzlich zur neu eingerichteten Repräsentanz und freue mich auf eine künftig noch intensivere und fruchtbringendere Zusammenarbeit.“

Statement S.E. Botschafter Netschajew

„Mit großer Freude begrüße ich die Repräsentanzeröffnung der Österreichisch-Russischen Freundschaftsgesellschaft in Graz, einer neuen wichtigen Stelle der Konsolidierung der Russisch-Österreichischen Zusammenarbeit und des partnerschaftlichen Dialogs. Zweifellos ist dies ein Schritt zur weiteren Annäherung der russischen und österreichischen Zivilgesellschaften, zur Festigung der

gegenseitigen Sympathien der beiden Völker. Die Eröffnung einer der ersten Repräsentanzen der ORFG ausgerechnet in Graz ist kein Zufall. Russland und die Steiermark verbinden eine langjährige Wirtschaftspartnerschaft, sowie eine enge kulturelle Zusammenarbeit. Ich wünsche der Repräsentanz der ORFG in Graz lange fruchtbare Jahre im Interesse unserer beiden Völker.“

Wirtschaftskammer-Präsident Ing. Josef Herk

„Der Export ist für die Steiermark eine wesentliche Säule der Wirtschaft. Bereits jeder elfte steirische Unternehmer tätigt grenzüberschreitende Geschäfte. In Summe wird durch Exportgeschäfte jeder zweite Euro im Export verdient. Auch Russland ist für Österreich und insbesondere auch für die Steiermark ein wichtiger Partner. Im vergangenen Jahr beliefen sich die österreichischen Exporte nach Russland auf 2,95 Milliarden Euro, 240 Millionen davon aus der Steiermark. Die Tendenz ist steigend. Das Ziel der heimischen Wirtschaft ist, diese guten Beziehungen noch weiter zu forcieren, um das enorme Potenzial des russischen Marktes heben zu können. Die Österreichisch-Russische Freundschaftsgesellschaft wird bei diesen Bestrebungen ein wertvoller Partner sein.“